



2022年3月22日

各位

北興化学工業株式会社

## 新規除草剤「ワザアリ<sup>らくりゅう</sup>楽粒<sup>®</sup>」の上市について

北興化学工業株式会社は、2022年2月9日付で、新しい製剤技術を活用した水稲用一発処理除草剤「ワザアリ楽粒」の農薬登録を取得いたしました。

この度、2022年3月24日付で上市いたしますのでご案内申し上げます。

ワザアリ楽粒は、当社が開発したノビエに長期残効を示すイプフェンカルバゾンのほか、広葉剤として定評のあるテフリルトリオンを最適に配合した水稲用除草剤で、その特長は以下のとおりです。

1. 新規の拡散型製剤
2. さまざまな散布方法に対応
3. 二つの成分で、水田雑草を総合的に防除

北興化学工業株式会社が開発した新しい製剤「楽粒」は、1haの水田でも中に入らずに散布が可能な拡散型製剤です。10aあたり250g処理で、従来の散布方法に加えて、良好な拡散性を活かした畦畔からの散布、無人航空機などによる散布に対応することができます。

北興化学工業株式会社は、今後も「楽粒」製剤で省力米づくりに貢献してまいります。

以上

### 【お問い合わせ先】

北興化学工業株式会社 企画部 電話 03-3279-5151

北興化学工業株式会社 営業部 電話 03-3279-5161

製品情報の詳細は[こちら（農薬製品・安全データシート（SDS）一覧）](#)からご参照下さい。